

### **Der Fuchs und die Nachbarschaft**

**Es war einmal ein Fuchs. Dieser Fuchs spielte seiner Nachbarschaft immer Streiche, wie z.B. Klingelstreiche, Gruselstreiche sogar Streiche, bei denen er so tat, als ob er sich verletzt. Eines Tages versammelten sich alle Tiere. Der Fuchs wollte nicht, musste aber kommen. Auf dem Weg dort hin fiel dem Fuchs auf, dass ein Haus brannte. Er ging hin und sah ein Wolfsbaby. Er rannte zur Versammlung und sagte, was passiert war, doch niemand glaubte ihm. So rannte er zurück zum Haus und versuchte, das Wolfsbaby zu retten. Auf dem Weg nach draußen stolperte er und sah das Baby unter einem Stuhl. Er packte es und rollte es aus der Tür. Er versuchte sich noch zu retten, aber er schaffte es nicht und starb.**

### **Moral:**

**Wer einmal lügt, dem glaubt man nicht, auch wenn er dann die Wahrheit spricht.**